

Jueves se Abre Frontera de Honduras-El Salvador

TEGUCIGALPA, diciembre 9 (ACAN-EFE).— Honduras abrirá su frontera al libre tránsito de personas, vehículos y mercaderías de El Salvador el jueves próximo, tras once años de mantenerla cerrada, informó hoy, martes, aquí el Ministro hondureño de Economía, Rubén Mondragón.

El funcionario explicó que las mercaderías habrán de pagar los aranceles que pagan los productos procedentes de otros países del mundo,

por cuanto aún no existe entre Honduras y El Salvador un acuerdo bilateral de Comercio.

Hondureños y salvadoreños libraron una guerra de cien horas en 1969 por cuestiones limítrofes. Las negociaciones de paz culminaron el 30 de octubre pasado con la firma en Lima, Perú, de un Tratado de Paz, que será ratificado en Tegucigalpa, mañana.

El Ministro Mondragón informó que la llegada de mercaderías salvadoreñas

será beneficiosa para el pueblo hondureño, "porque son baratas y de buena calidad".

Específicamente que lo único que buscará el Ministerio de Economía en su trato comercial con El Salvador, será la protección de la pequeña industria.

Aclaró, sin embargo, que las industrias grandes de Honduras que han trabajado con financiamiento internacional y en un mer-

—Favor pase a la página 26.

Continúa el Malestar Sindical en Polonia

VARSOVIA, diciembre 9 (EFE).— Los delegados de la Asociación de Agricultores Independientes se reunirán el domingo en Varsovia, para decidir las medidas a adoptar, incluida la posibilidad de huelga, para forzar su reconocimiento legal.

Fuentes de esta Asociación informaron hoy que el Gobierno sólo había firmado provisionalmente el documento de su legalización, pero que no lo había aprobado de un modo definitivo.

Jerzy Geresz, portavoz

de la Asociación de Agricultores, próxima a "Solidaridad", comunicó hoy, que los agricultores habían amenazado con una huelga de tres días en caso de que el Gobierno no tome en cuenta su solicitud.

El Gobierno polaco había rechazado en un principio la solicitud de legalización de los agricultores independientes con la objeción de que los campesinos con tierras propias no son asalariados y por lo tanto no tienen derecho a

—Favor pase a la página 48.

EE.UU. Alerta a Fuerzas Armadas por Caso Polaco

WASHINGTON, diciembre 9 (UPI).— El Pentágono ha ordenado a los Comandos de las fuerzas militares de Estados Unidos, que se mantengan alerta ante los hechos en Polonia, pero no se ha incrementado el grado de alistamiento de las fuerzas, dijo hoy el Subsecretario Adjunto de Defensa, Mayor General Jean Curry.

En el curso de la reunión habitual con los periodistas dijo que no se ha cambiado el estado de preparación y que tampoco se han enviado instrucciones especiales a las fuerzas de tierra, mar o

Indicó que el mensaje "rutinario" fue despachado a todos los centros de Comando, en Europa, el Pacífico y el Comando Aéreo Estratégico, que controla los bombarderos dotados de bombas nucleares, indicando que "este es el momento apropiado para mantenerse al tanto de los acontecimientos".

Curry dijo que es cierto que se haya ordenado a los Comandantes en Europa que cancelen los pases y permisos pero aceptó que es posible que algunos Comandantes lo hayan hecho por su propia

—Favor pase a la página 46.



CON ESPOSA DE LENNON.— Nueva York, diciembre 9. El productor de discos David Geffen y la esposa de John Lennon, Yoko Ono, abandonando anoche el Hospital Roosevelt, adonde había sido llevado el ex-Beatle.

Cierra con Baja Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 9 (UPI).— A pesar de que las transacciones fueron activas, el Mercado de Valores de Nueva York, registró hoy una pérdida debido a la preocupación por las crecientes tasas bancarias de intereses y la tensión respecto a la situación en Polonia.

A los inversionistas les preocupa que la Unión Soviética pueda invadirla para darle fin al malestar laboral, que impera en esa nación europea.

Sin embargo, el índice industrial Dow Jones, que

—Favor pase a la página 46.

Bowdler Llega a Honduras

TEGUCIGALPA, diciembre 9. (AP).— William Bowdler, Secretario Adjunto norteamericano de Estado para Asuntos Interamericanos, llegó hoy aquí para asistir a la ceremonia de ratificación del Tratado de Paz entre El Salvador y Honduras.

"Este Tratado tiene todo el apoyo de los Estados Unidos", dijo Bowdler, que llegó procedente de El Salvador acompañado del Embajador norteamericano en ese país, Robert White.

Bowdler formaba parte de la Comisión Presidencial que investigaba en El Salvador la muerte de tres

—Favor pase a la página 46.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

CUATRO ASPECTOS DE LENNON.— Nueva York, diciembre 9. Cuatro fotografías tomadas en distintas épocas del miembro del grupo Los Beatles, John Lennon, asesinado anoche a tiros en Nueva York. En la parte superior, izquierda, con el premio MBE, que ganó en 1965; en la parte superior cuando se dirige a Toronto, en una cruzada de paz en las Navidades de 1969; en la parte inferior, izquierda, en París en 1970, con barba, y a la derecha en agosto de 1980, cuando grababa un disco, en Nueva York.

Conmueve al Mundo la Muerte de John Lennon

NUEVA YORK, diciembre 9 (UPI).— Las radioemisoras del mundo, incluyendo las de algunos países comunistas, transmitieron hoy la música de John Lennon y Los Beatles, en homenaje al celebrado músico que fue asesinado anoche por un hombre calificado por la policía como "un loco".

En Santiago de Chile, las emisoras pusieron grabaciones de Los Beatles y las más recientes hechas por el artista nacido en Liver-

pool, hace 40 años.

"Fue un personaje del mundo de la música, muerto en una acción torpe y absurda", señaló una conocida cronista de espectáculos en un programa radial santiaguense. Un Disc Jockey comentó que Lennon había sido "además de músico genial, un estupendo poeta y un autor teatral importantísimo".

"Se ha ido uno de los se-

—Favor pase a la página 48.

OTAN en Estado Alerta por Crisis en Polonia

BRUSELAS, diciembre 9 (UPI).— Los Ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte acordaron hoy aumentar la vigilancia en respuesta a la crisis polaca, pero obrarán cautelosamente para evitar cualquier medida inflamatoria, declararon fuentes de la Alianza.

Los Ministros recibieron informaciones de que la Unión Soviética tiene 30 divisiones —unos 400.000 hombres— desplegadas a

lrededor de Polonia y prontas a entrar inmediatamente en acción.

"La capacidad de los soviéticos para intervenir en Polonia es tal, que en realidad puede hacerlo con muy poca advertencia, en horas, no días y ciertamente no semanas", declaró el Almirante Robert H. Falls, Presidente de la Comisión Militar de la OTAN.

Las autoridades estu-

—Favor pase a la página 46.

OPEP con Problemas si Baja Consumo Petróleo

WASHINGTON, diciembre 9 (UPI).— La disminución en la demanda mundial de crudo produciría problemas a la Organización de Países Exportadores de Petróleo, afirmó hoy el Instituto Americano del Petróleo.

"Un importante freno en el poder de la OPEP de fijar los precios del petróleo, sería si Estados Unidos cortase su importación de petróleo en 4.000.000 de barriles diarios", sugiere el IAP.

Una baja de esa magnitud sería "dos veces más

que la esperada escasez en los suministros mundiales, después de la revolución iraní", apuntó el IAP.

De esta manera, apuntó el IAP, "la disminución de la demanda del petróleo importado puede tener también efectos muy dramáticos sobre los precios mundiales del crudo".

El informe señaló que "durante los años de 1970 (embargo y subida de precios del crudo), los exportadores no encarraron realmente este problema.

—Favor pase a la página 46.



SE ENTERAN DE ASESINATO.— Nueva York, diciembre 9. Numerosas personas leen los diarios frente al renombrado edificio de apartamentos "Dakota", donde fue asesinado anoche a tiros al antiguo Beatle John Lennon. El asesinato causó conmoción en todo el mundo. (UNIFAX II de UPI).